



Neue Bereitschaftsleitung bei den Johannitern

Beitrag

Bernd Koblechner übernimmt die Leitung von Sylvia Trapp-Örtl, die die Bereitschaft elf Jahre lang führte – Die 150 Ehrenamtlichen der Johanniter im Ortsverband Oberbayern Südost haben eine neue Bereitschaftsleitung. Bernd Koblechner (32) übernimmt die Aufgabe von Sylvia Trapp-Örtl, die die Bereitschaft die letzten elf Jahre zunächst als stellvertretende Bereitschaftsleiterin, später als Bereitschaftsleiterin geführt hat.

In dieser Zeit ist das Ehrenamt der Johanniter in Wasserburg und im Landkreis Rosenheim mächtig gewachsen: Die Ausstattung für den Sanitätsdienst und Bevölkerungsschutz haben die Johanniter umfassend erneuert und erweitert, Corona-Testzentren betrieben und neue Einheiten wie die Rettungshundestaffel Rosenheim und die Krisenintervention sind hinzugekommen. Bernd Koblechner engagiert sich seit 2015 ehrenamtlich als Rettungssanitäter bei den Johannitern in Wasserburg. Der hauptberufliche Elektrotechniker war zuletzt stellvertretender Leiter für den Sanitätsdienst und Zugführer im Bevölkerungsschutz. Bei der Wahl der Bereitschaftsleitung dankte der Ortsbeauftragte Gerd Peiss der scheidenden Bereitschaftsleiterin für das kontinuierliche Engagement und wünschte Bernd Koblechner in seiner neuen Funktion viel Erfolg.

Bericht und Foto: Johanniter / Bierber – Bernd Koblechner übernimmt die Bereitschaftsleitung der rund 150 ehrenamtlichen Johanniter von Sylvia Trapp-Örtl. (Foto: Johanniter/Bieber)



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Johanniter
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim
4. wasserburg